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令和６(2024)年みよし市教育委員会 第１１回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出

席した職員 

 

 

 

 

書 記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【教育長報

告】 

 

 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【前回会議

録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

令和６(2024)年１１月１４日（木）午前１０時開議 

 

市役所６階６０１．６０２会議室 

 

教育長：増 岡 潤一郎   教育長職務代理者：加 藤 知 子 

委 員：清 水 素 子   委 員：岡 本 智 則 

委 員：齋 藤 敏 男 

 

教育部長：冨田泰隆、教育部参事：新美貴宏、教育部次長兼学校教育課長：

岡田珠見、教育部副参事兼学校教育課主幹：鈴木克弥、教育部スポーツ推

進監兼スポーツ課長：林 幸男、学校給食センター所長：林 伸也、生涯

学習推進課長兼中央図書館長：二子石 勝、歴史民俗資料館長：橋本慎一

郎、学校教育課主幹：西世古貴志 

 

学校教育課副主幹：山口慎太郎、学校教育課主査：溝口 洋 

 

なし 

 

 教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっております。 

また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６

条第１項の規定に基づき、学校教育課山口副主幹と溝口主査にお願いしま

す。 

 

 本日の定例会への傍聴の申出はありませんでした。 

 

 日程１、令和６年みよし市教育委員会第１１回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

日程２、教育長報告。 

お配りいたしました一覧表のとおりですが、多くの行事への委員の皆さ

まの御協力に感謝申し上げます。 

１０月１９日教育親善大使が無事帰国され有意義な交流ができました。

今後もコロンバス市との親善が図られることを期待しています。また、前

日の１０月１８日と１１月３日には士別市の市の職員や公職者、経済界の

方等との情報交換も行いました。コロンバス市や士別市とも友好都市の絆

がこれからも深めていくと良いと感じました。以上です。 

 

 日程３、前回会議録の承認 

 前回会議録について、要点説明をお願いします。 
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日 程 ４ 

【 議 事 】 

議案第２４

号（教育予

算、その他議

会の議決を

経るべき議

案に関する

意見の申出

について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育部次長 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

岡 本 委 員 

 

【前回（第１０回定例会）会議録の要点説明】 

 

会議録につきまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 【質疑・意見なし】 

 

 質疑ありませんので、ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委

員会会議規則第１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員

は、挙手をお願いします。 

 

【挙手全員】 

 

 挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

 日程４、議事に入ります。 

 議案第２４号の説明をお願いします。 

 

 資料１ページをお願いします。この案を提出するのは、令和６年第４回

みよし市議会定例会に上程する令和６年度みよし市一般会計１２月補正予

算(教育費)について、意見を求めたいからであります。 

 資料２ページ令和６年度 12月補正予算（教育費関係）事業概要をお願い

します。 

 人件費で款１０教育費、項１教育総務費、目２事務局費と項５社会教育

費、目１社会教育総務費と項６保健体育費、目１保健体育総務費及び項７

学校給食費、目１給食センター費において、人事異動等による補正予算の

計上です。こちらは計上の仕方として、前年度に予算計上をするのですが、

前年度の人事配置に基づき計上しています。その後４月１日付けで人事異

動が発生し、人員の増減若しくは職員の給与の増減を精査させていただい

ています。 

 債務負担行為の設定で、款１０教育費、項１教育総務費、目２事務局費

は小中学生思い出コンサート、項２小学校費、目２教育振興費は野外学習、

項３中学校費、目２教育振興費は中学校自然教室のそれぞれバス借上料で

す。これは昨今のバス需要が高く前年度にバスを確保するためのものです。 

 次に、光熱費の補正で、款１０教育費、項２小学校費、目１学校管理費

と項３中学校費、目１学校管理費、項６保健体育費、目１保健体育総務費

でそれぞれ気温変動に伴い使用量が当初の見込みを超過したため補正予算

を計上するものです。以上です。 

 

 議案第２４号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 人件費がほとんどマイナスになっていますが、前年度計上したものが減

額されたということでしょうか。減額額が約４千百万円、そのうち一般職
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学校教育課 

主 幹 

 

岡 本 委 員 

 

学校教育課 

主 幹 

 

岡 本 委 員 

 

学校教育課 

主 幹 

 

教 育 長 

 

岡 本 委 員 

 

教育部次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡 本 委 員 

 

 

教育部次長 

 

 

 

 

 

岡 本 委 員 

 

 

常勤職員が５千５百万円減額となっています。単純に年間の給与が５百万

円としたら約１０人に相当するのですが、これは計上ミスということです

か。 

 

 人件費の補正につきましては、前年度から今年度にかけて、職員が減っ

ていますので、その分の減額の補正となります。 

 

 具体的に何名減ったのですか。 

 

 学校教育課で３人、他の所属の詳細は把握していないのですが、各課も

減員されて、この減額額となったものです。 

 

 減った理由は何ですか。 

 

 人事異動の結果減ってしまったということです。 

 

 

 調べて報告してください。 

 

 人事異動で減ってしまったことによる対策は何かされていますか。 

 

 人事異動により、教育委員会職員が減っていることにつきましては、教

育委員会が意図的に減らしたということではなく、市全体の人事異動の中

で教育委員会が結果的に減ったということになります。市長部局の多くの

部署も同様な状況となっています。ただ、人員配置で、学校教育課で３人

減員になったことで影響がないかと言われると、現在ＧＩＧＡスクールな

どの構想によりまして、業務は減っていない中での減員ということですの

で、職員の時間外勤務の増加につながっていると思います。そのため、人

事当局に人員増について働きかけているところでございます。 

 

 この状況を、幹部の方は部下にどのように説明されていますか。３名減

りました。がんばりなさいで終わりですか。業務を減らしていますか。 

 

 業務につきましては、減らすことはできませんので、限られた人数の中

で行っていくということになります。できるだけ職員の負担にならないよ

う業務量の平準化を図り、職員の中でどうやったら業務を遂行できるか、

４月１日以降でも業務の平準化のために業務分担を変更するなど負担軽減

に努めています。 

 

 今の段階で削減する必要があったのか、今からでもプラスはできるので

はないでしょうか。それができないとしたら、来年度どうしていくかとい

うことを明確にしてください。 
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日 程 ５ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

岡 本 委 員 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 先ほどの答弁に一部間違いがありましたので、訂正させていただきます。 

 人数のカウントの仕方ですが、４月１日現在で職員数が３人減っていま

すがその後育休復帰で配置していますので、現状は前年度並みであります。

金額が大きく減額されているのは、任期付市費負担教員を多めに計上して

おり、その分を減額したものです。国の基準は３５人学級のところ市が単

独で３０人にしているところがありますので、この部分を精査させていた

だいた結果です。 

 

 多めに計上された時も、よく検討されたと思いますが、それを簡単に減

額して大丈夫ですか。来年度計上しにくくなりませんか。 

 

 任期付市費負担教員については、県の基準には無く、市独自の政策とし

て採用するものであり、予算編成の段階とクラス数が確定する時点での差

額ができたので、その分を減額したものです。御心配いただいていること

はたいへんありがたいですが、現状の体制で問題なく運営できております

ので、今年度についてはこの体制で進めていけると考えています。次年度

以降は、必要な予算は確保してまいりますので応援していただけると助か

ります。ありがとうございました。 

 

 今は人件費でしたがその他の補正関係よろしいでしょうか。 

 

 【質疑なし】 

 

 質疑ありませんので、議案第２４号教育予算、その他議会の議決を経る

べき議案に関する意見の申出について、原案を可決することに賛成の委員

の挙手を求めます。 

 

 【挙手全員】 

 

 挙手全員です。よって、議案第２４号は原案のとおり可決されました。 

 

続きまして、日程５、協議及び報告事項に入ります。次第に従って、協

議及び報告をお願いします。 

 １２月教育委員会行事予定について説明をお願いします。 

 

令和６年１２月の行事予定は、資料３ページから５ページまでのとおり

です。 

教育委員の皆さまにご案内させていただく行事といたしましては、１２

月１日日曜日みよし音楽祭、５日木曜日学校訪問、１５日日曜日みよし少

年少女合唱団定期演奏会、１９日木曜日教育委員協議会及び第１２回教育

委員会定例会及び教育施設訪問であります。 

それぞれご案内いたしますので、よろしくお願いします。以上です。 
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教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

学校教育課 

主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 【質疑なし】 

 

 続きまして学校教育課からの報告事項について説明をお願いします。 

 

 ６ページをお願いします。審査承諾をした後援等申請の報告について、

第１過去に後援等の実績のある事業として、５７番柳家さん喬・柳家喬太

郎親子会、申請者ホーメックスグループ共同企業体、開催日は令和７年３

月８日土曜日、会場カネヨシプレイス大ホール、内容につきましてはカネ

ヨシプレイスの有効活用及び入館者の増加を目指し、地域住民との良好な

コミュニケーションを図ることを目的に落語を開催します。  

 続いて、５８番不登校支援シンポジウム「学校に行けない子の支援、ど

うしたらいい？」、申請者は特定非営利活動法人ＣＯＭ‘ＯＮ ＦＯＲ ＮＩ

ＰＰＯＮ、開催日は令和６年１２月１３日金曜日、会場豊田市文化会館多

目的ホール 、内容につきましては千葉大学名誉教授保坂亨氏をお招きし、

小中高校の教職員を対象とした不登校支援に関する講演会を開催します。 

 続いて、６１番第４２回三好池桜マラソン、申請者三好走ろう会、開催

日は令和７年４月６日日曜日、会場は三好公園陸上競技場・三好池トリム

コース 、内容につきましては三好池の桜並木コースで、お花見と健康づく

りを兼ね、誰でも気軽に参加できる春のマラソン大会を開催します。 

 次に、第２新たに後援等の申請があった事業として、５６番 MIYOSHI 福

祉まつり２０２４、申請者社会福祉法人みよし市社会福祉協議会、開催日

は令和６年１１月２３日土曜日、会場はみよし市立福祉センター、みよし

市立障害者福祉センター 、内容は社会福祉大会及び啓発、地域交流のため

のイベント開催です 

 続いて、５９番令和６年度みよし市文化祭、申請者みよし市文化協会、 

開催日は令和６年１０月２７日日曜日から１１月３日日曜日まで、会場カ

ネヨシプレイス、中部老人憩いの家、サンライブ 、内容につきましては文

化の日を記念し、日頃から文化芸術に親しみ、芸能活動、芸術創作活動に

取り組んでいる人たちへの発表の機会を設け、作品の展示や芸能発表を通

して市民にも参加いただき、文化芸術への関心を高め文化振興を図ります。 

 最後に、６０番第１５回定期公演「赤毛のアン」、申請者愛知教育大学ミ

ュージカルサークルミュリム、開催日令和６年１２月２２日日曜日、会場

カネヨシプレイス、内容につきましてはミュージカルの日頃の練習の成果

を発表し、広く市民の方々に聴いていただくことによって、地域文化の発

展に貢献します。 

続いて資料８ページの「放課後こども教室スポーツプログラム（サッカ

ー）」について説明させていただきます。今年度、放課後こども教室を全小

学校で実施しておりますが、通常プログラムとは別にスポーツプログラム

分ということで、サッカープログラムの準備が整いましたので、１月から

３月にかけて実施します。 
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教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

岡 本 委 員 

目的は、サッカーを体験することでスポーツに興味を持つ児童の視野を

広げる。期間は令和７年１月１４日火曜日から３月１４日金曜日のうち、

各学校の開催日に開催します。場所は各小学校の運動場、対象児童放課後

こども教室の利用登録をしていない４年生から６年生を対象とし、性別は

問いません。通常プログラムからも１年生から６年生までの児童が参加し、

一緒に活動を行います。募集人数は各学校１０人。実施時間は下校後午後

４時から午後５時までですが、一斉下校の日は下校時間により開始時間が

変わります。募集方法は１１月１５日から１１月３０日まできずなネット

で募集します。利用料は無料、ただし、保険料は必要になります。その他

プログラム終了後は保護者のお迎えにより下校します。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

 続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

 資料１２ページをご覧ください。2025川淵三郎杯争奪みよし市小学生サ

ッカー大会について。昨年度までは、小学校対抗で実施していました川淵

三郎杯を本年度は放課後こども教室単位で大会を実施いたします。 

２主催は、みよし市・みよし市教育委員会、３協力を、名古屋グランパス

エイト、４期日は、令和７年３月１５日土曜日、５会場は旭グラウンド、

６参加資格は、放課後こども教室の参加者で、チームは教室単位です。 

日程は、開会式は、午前８時３０分から、閉会式は午後０時４０分からの

予定です。 

 資料１４ページをお願いします。令和７年度学校体育施設スポーツ開放

です。現在、市内小中学校の体育館と武道場を、午後６時３０分から午後

９時３０分までの時間帯で年間を通し広く市民にスポーツ活動の実践の機

会として開放しています。 

 令和７年度に利用を希望するスポーツ活動団体の募集を行ってまいりま

す。 

 １対象と登録手続き、利用登録できる団体は、市内在住、在学又は在勤

する人が１０人以上で構成された団体で概ね年間２０回以上利用する団体

です。２利用について、総合型地域スポーツクラブとスポーツ協会加盟団

体を優先して、空いたところを一般団体に募集を掛けていきます。３使用

料は、条例に定める金額で表のとおりです。４開放期間は、令和７年４月

１１日から令和８年３月７日まで、この教育委員会後、募集をかけていき

ます。以上です。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

放課後こども教室スポーツプログラムと川淵三郎杯との関係ですけれ
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学校教育課 

主 幹 

 

 

岡 本 委 員 

 

 

学校教育課 

主 幹 

 

教 育 長 

 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

岡 本 委 員 

 

 

学校教育課 

主 幹 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

生涯学習推進

課 長 

 

 

 

 

 

ど、各小学校毎に募集人員が１０名で川淵三郎杯は８名で試合ということ

ですから２名しか余裕がないということですか。 

 

放課後こども教室ですが、これから募集をかけるのが１０人、通常プロ

グラムに３０人、その中で出場したい子を募集してサッカーに参加してい

ただくことになります。 

 

通常プログラム３０名というのは、各小学校でサッカー３０名というこ

とですか。 

 

サッカーで１０人募集し、通常プログラムでもサッカーをやりたい子を

募集するということです。 

 

年間を通して放課後こども教室に登録しているこどもが各校いて、その

中でサッカーをやりたい子３０人、それ以外に登録はしていないがサッカ

ーをやりたい子が１０人で、合計４０人の中から川淵三郎杯へ参加する子

が決まってくるということです。 

 

サッカーの試合自体は８人制ですが、選手交代は自由ですので、どんど

ん入れ替えて参加することができます。 

 

放課後こども教室３０人というのは４年生から６年生までの子たちです

か。 

 

３０人は１年生から６年生までで３０人です。三郎杯は４年生から６年

生まで、それで参加できなくなることにならないようにしてほしいと思い

ます。 

 

他はよろしいでしょうか。 

 

【質疑なし】 

 

 続きまして、生涯学習推進課からの報告事項について、説明をお願いし

ます。 

 

 １５ページをお願いします。みよし音楽祭の開催の御案内でございます。

１２月１日日曜日、カネヨシプレイスで音楽祭を開催します。 

 午前９時４０分からロビーにてオープニングセレモニーを行い、その後

１０時から小ホールで開演し、１０時３０分から大ホールで開演します。 

 お手元にみよし音楽祭のプログラムを配付しており、各出演団体等や曲

名を載せさせていただきましたので、ぜひ当日はこのプログラムを御持参

いただき御鑑賞お願いします。以上です。 
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日 程 ６ 

【閉会宣言】 

教 育 長 

 

教育長職務 

代 理 者 

 

生涯学習推進

課 長 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

事 務 局 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

マルシェが市民広場でやられることになっていますが、雨天の場合はど

うなりますか。 

 

 屋内の音楽祭ですので基本的には雨天決行です。にぎわいを出すために、 

カネヨシプレイスにお願いして市民広場でマルシェを開催することになっ

ていますが、雨天でも開催することになっています。 

 

後はよろしいでしょうか。 

 

【質疑なし】 

 

 他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

日程６、令和６年みよし市教育委員会第１１回定例会を閉会します。 

（午前１０時３５分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

次回は、令和６年１２月１９日木曜日午前１０時から、市役所６階６０

１・６０２会議室にて、第１２回定例会を開催いたします。 

 

 


